

子どもたちの様子



少しずつ木の葉が色づき、どんぐりや松ぼっくりなど秋ならではの自然物が姿を現し始めました。朝夕はひんやりとした風が吹く事が増えましたが、日中は日差しが暖かく、戸外遊びが気持ち良い季節です。元気いっぱい身体を動かしたり、保育者やお友達と一緒に秋の自然探しをするなど戸外でたくさん遊びたいと思います。

新型コロナウイルス感染症の感染状況は日々変化していますが、過去の傾向から秋から冬にかけては特に気を付けなければいけないと考えています。インフルエンザやその他の感染症なども流行していきますので、引き続き体調管理に十分気を付け、換気、消毒等を徹底していききたいと思います。

* 保育目標 *

- 秋の自然の中でのびのびと身体を使って遊ぶ。
- 気温の変化に留意しながら、元気に過ごせるようにする。



- 8日(火) 身体測定
 歯科検診 PM~
- 25日(金) お誕生日会
- 28日(月) 避難訓練
 内科健診 PM~

【お願い】

- ★1.2歳児は衣服の着脱を保育士と一緒に練習しています。一人でも着替えやすいように、サイズの合った物にして頂けると助かります。
- ★寒くなり長ズボンを履く事が増えますが、転倒防止の為、裾が長いズボンは縫って調節してあげてください。
- ★口拭きタオル、エプロンに名前がない物、薄くなっている物は書き直して下さい。また、名前のハンコを使用される際は、文字が濃くはっきり見えるように押して下さい。
- ★寒い日は戸外で遊ぶ際、上着を着用します。フードのない動きやすい薄手の物をご準備下さい。園で保管させて頂きます。

先月はスカイランドでミニ運動会を楽しみました。エレベーターが開き、芝生のきれいな広い場所が見えると、「わあ〜！」と、思わず声を出してしまう程、興奮する子ども達！目をキラキラさせて喜んでいました。

かけっこでは保育士を目指して一生懸命走ったり、マットの上では青い空を見ながらゴロゴロ回転したりと笑顔いっぱいを楽しみました。最初のお約束で「ピーと笛が鳴ったら、先生達の所に走って戻って来てね〜」とお話していたのですが、なんとビックリ!! 0.1.2歳児全員が笛の合図で各自走って保育者の下へ！約束はしたものの・・・まさかまさか(笑)しっかり集合が出来た事に驚きと成長を感じとても嬉しくなりました。

12月に0.1歳児は参観日、2歳児は発表の日を予定しております。保護者の方にぜひ来て頂きたいと思いますので日程調整をして頂けると嬉しいです。

0、1歳児 12月13日(火) 9:30~
2歳児 12月15日(木) 9:30~
※詳しい詳細は後日おたよりを配布致します。

おたんじょうびおめでとう

